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Quando agisce dio 

Atti 9:31 

 

“Così la chiesa, per tutta la Giudea, la Galilea e la Samaria, aveva pace, ed era 

edificata; e, camminando nel timore del Signore e nella consolazione dello Spirito 

Santo, cresceva costantemente di numero”. 

Atti 9 parla nell momento che la chiesa aveva ma parla anche della converzione di 

Saulo, il più grande perseguittore dalla chiesa in quello tempo. Saulo impegnava tutte 

le sue forze per, allo scoperto, perseguittare la chiesa di Dio. In Atti 2 Dio fa scendere il 

Suo Spirito sulla chiesa e meraviglie incredibili acadonno, così come Gesù aveva detto: 

“voi porteranno a fine le stesse cose che io faccio, anche più grande”. L’opera di Dio 

nella chiesa era imensa perché la chiesa si metteva in nuova posizione davante a Dio. 

Aldilà delle perseguizioni, più persone raggiungivanno la chiesa per servire a Dio. 

Nell versetto 31, possiamo vedere al meno 4 punti: 

1. Quando Dio agisce la chiesa tiene pace – Guarda lo verso 31 che dice che la 

chiesa aveva pace, anche in epoca di grande perseguizione, però lo Spirito 

Santo conduceva i loro cuore al’amore. Cristo ha detto: “vi lascio la pace” e la 

pace di Gesù può fare tu sentirsi tranquilo in mezzo alla tempesta, nell vale o 

deserto. 

2. Quando Dio agisce la chiesa cresce – La chiesa cresceva perché i loro cuore era 

sotto la voluntà di Dio, cercando di vivere in amore, lodare a Dio e portare il 

messaggio di salvezza. Molte chiese oggi sono in mezzo a guai e non si cresce 

perché non hanno preocupazione con le cose di Dio e quello che Lui vuole. Si 

pensa che Dio ha salvato la chiesa per lodarLo e non anche per porttare la 

salvezza agli altri. 

3. Quando Dio agisce il credente impare – Dio si alza per agire in mezzo alla Sua 

chiesa perché la chiesa deve imparare, crescere nella conoscenza dell Suo nome. 

Però dobbiamo osservare alcune cose: 

a. Imparare ad amare – Quando Dio agisce in mezzo alla chiesa, non ha 

come rimanere fermo, perché lo Spirito Santo muove la chiesa a fare la 

voluntà di Dio. Loro non restavano a mani chiuse. Dio non salva 

nessuno solo per restare a guardare da lontano le cose. 

b. Andare nell timore dell Signore – La chiesa temeva a Dio, nessuno lo 

sfidava in cose senza senso, non si ordinava niente a Dio. Oggi si trova 

delle chiese che pensano che Dio resta in cielo solo ad aspettare che i 

credenti gli dicono cosa si vuole da Lui, come si Dio fossi il genio 

d’Aladino. Un esempio da ricordare è quello di Sadrac, Mesac ed Abed-

Nego hanno detto al Re: “O Nabucodonosor, noi non abbiamo bisogno di 
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darti risposta su questo punto. Ma il nostro dio, che noi serviamo, ha il potere 

di salvarci e ci libererà dal fuoco della fornace ardente e dalla tua mano o Re. 

Anche se questo no accadesse, sappi, o re, che comunque noi non serviremo i 

tuoi dèi e non adoreremo la statua d’oro che tu hai fatto erigere”. Puoi anche 

tu temere a Dio in questo modo? 

c. Andare nella consolazione dello Spirito Santo – Gesù ha insegnato che 

le afflizione ogni uno di noi avrà, però Lui aveva vinto il mundo. Gesù è 

accanto a noi, possiamo restare tranquili. Lo Spirito Santo fu inviato per 

consolarci in mezzo ai momenti di lotte, è il Consolatore che resta con te 

in mezzo a qualunque lotta più grande. 

4. Quando Dio agisce la chiesa insegna – I credenti imparavano perché avevano 

una preocupazione per questo, ad essere esempio per gli altri. Purtroppo oggi, 

poche chiese si preocupanno quasi niente con il insegnare la parola e quando le 

lotte vengonno il credente cade perché la base non c’è. 

 

Se tu pensa che Dio non age oggi nell mezzo dove sei fai attenzione. Se tu vuole 

vedere Dio agire nella vita tua, allora camine, non pensi restare fermo guardando le 

cose. Sei in crescita nella parola? Tu hai cresciuto o beve latte ancora? Quando è 

stata l’ultima volta che hai imparato qualcosa di nuovo nella bibbia? Quand’è stata 

l’ultima volta che hai insegnato a qualcuno? Quando tu incontri altri credenti si 

parla su cosa? Si condivide benedizione oppure si scherza? Deuteronomio 6:6-9 

c’insegna alcune cosa dopo dichiara: “e queste parole li legherai alla mano come un 

segno, te li metterai sulla fronte in mezzo agli occhi”. 

 

Nulla cambia se non cambie tu.  Se tu resti a fare le cose sempre dallo stesso modo 

avrai sempre gli stessi risultati. 

 

 

Ci vediamo! 

 


